

L'EMPLOI SALARIE RESTE ATONE

Note de conjoncture régionale n°22 du 2^{ème} trimestre-Novembre 2018



Stabilisation de l'emploi salarié et hausse de l'intérim

L'emploi salarié total reste stable en Centre-Val de Loire, ralenti par le fléchissement de l'emploi public et compensé par l'emploi privé avec une hausse de ses effectifs (+ 500). Ce regain régional s'explique par un nombre de salariés en augmentation dans l'emploi intérimaire (+ 0,9 %) et dans le secteur du commerce (+ 0,3 %).



Légère baisse du taux de chômage

Le taux de chômage dans la région diminue de 0,1 point pour s'établir à 8,4 %. La plus forte baisse s'observe dans le Cher (- 0,4 %), tandis que le Loir-et-Cher et le Loiret stabilisent leur taux. Sur les douze derniers mois, la diminution du taux de chômage reste marquée et légèrement plus importante en Centre-Val de Loire (- 0,4 point) qu'en France hors Mayotte (- 0,3 point).



Toujours moins de constructions de logements

Les autorisations de construction de logements continuent de baisser en Centre-Val de Loire (- 3,5 %). Le repli du nombre de logements commencés constaté au premier trimestre 2018 dans la région se confirme au deuxième trimestre (- 0,6 %). Cette baisse est imputable aux seuls logements collectifs (- 2,2 %), les logements individuels marquant un arrêt.



Les créations d'entreprises toujours en progression

Le nombre de créations d'entreprises est en hausse et tous les secteurs participent à cette progression, excepté celui de l'industrie qui subit un important repli (- 13,8 %). Les défaillances d'entreprises poursuivent leur recul et les secteurs qui contribuent le plus à cette baisse sont, en proportion, ceux de l'information et de la communication (- 24,1 %), et de la construction en termes de volume (- 414 défaillances).



La fréquentation hôtelière ne faiblit pas

La fréquentation hôtelière continue de progresser dans la région. Le nombre de nuitées augmente de 3,0 %, dans des proportions supérieures à celles de la France entière (+ 1,4 %).



Des échanges commerciaux dynamiques

Après un trimestre de baisse, les échanges commerciaux se font plus intenses avec des exportations et des importations en hausse (respectivement 4,9 et 4,7 milliards d'euros). Sur les douze derniers mois, les exportations sont en hausse de 5,5 % et le solde commercial s'élève à 980 millions d'euros, malgré une baisse de 54 millions d'euros par rapport au premier trimestre.

Pour en savoir plus :

[Des nuages sur l'emploi salarié, note de conjoncture n°21, juillet 2018](#)



Service presse de l'Insee

Centre-Val de Loire :



Contact :
Willy Faguays
☎ 02 38 69 53 04

Relations médias :
✉ medias-centre@insee.fr